
· II- 335 der Beilagen .zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperi6de 

Nr. 2007J 

'1916 -03- 0 3 
A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Stix, Dipl.-lng. Hanreich 
an de.n Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend Vereinbarungen über die Obergabeder olympischen Rodel"" und 
Bobbahn an die Gemeinde Innsbruck. 

Nach Beendigung der Olympischen ~Jinterspiele ergibt sich im Zusammenhang 
mit dem weiteren Betrieb der Bob- und Rodelbahn das Problem, wer die Be
treuung dieser Anlage übernehmen wird. Da mit der Erhaltung dieser Bahn 
hohe Kosten verbunden sind (man spricht von rund 5 Millionen Schilling 
jähriich), ist es von wesentlicher Bedeutung, wie diese Kosten aufgeteilt 
\'Ierden. Zur Klarstellung dieser Problematik richten die unterzeichneten 
Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n frag e : 

1. Wurde eine Vereinbarung zwischen der Gemeinde Innsbruck und dem Bund über. 
die Obernahme bzw. Obergabe der olympischen Bob- und Rodelbahn getroffen? 

2. In welcher Form wurde diese Vereinbarung geschlossen und wer waren die 
Verhandlungspartner? 

3. Wurde von der Gemeinde Innsbruck tatsächlich die Verpflichtung zur Allein
erhaltung der olympischen Bob- und Rodelbahn.UbernoMmen? 

4. Wie lautet der übrige Inhalt der Vereinbarung? 
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